

Pour une année 2016, de paix et de conquêtes sociales

L'année 2015 aura été marquée par les attentats horribles faisant des dizaines de victimes. Au-delà de ces actes dramatiques pour les victimes, leurs familles et pour notre pays, nous ne pouvons taire les attaques faites aux salariés, à celles et ceux qui défendent leur outil de travail et leur emploi.

Des milliards sont tombés dans les caisses des entreprises sans pour autant servir à une relance économique et de l'emploi. Au contraire, le chômage n'a cessé d'augmenter en 2015, touchant la jeunesse et les seniors.

Où est donc passé cet argent ?

Pas dans les investissements, ni pour l'emploi, mais pour « engraisser » les actionnaires toujours avides de plus de profits.

2015 aura également été l'année de reculs sociaux contenus notamment dans les lois Macron et Rebsamen.

Notre ministère et nos sociétés nationales n'ont pas été épargnés par les mauvais coups. Casse massive de l'emploi stable et statutaire, pertes massives de compétences, précarisation de l'emploi, gel des salaires, traitements et pensions, privatisation, restructurations, externalisations, dégradation des conditions de travail et de vie, plan de progrès..., tel est le quotidien de chacune et chacun d'entre nous.

Malgré tout, les luttes menées, dans la majorité des cas à l'appel de la seule CGT, ont permis d'obtenir des avancées.

Sans les luttes, le ministère n'aurait pas demandé et annoncé le recrutement de 337 ouvriers de l'Etat pour 2016. Ces 337 recrutements sont autant d'avancées remettant en cause le « quasi-statut » que veulent imposer Valls et Lebranchu. Des concours externes de fonctionnaires sont également prévus en 2016. Des actions se sont menées également à DCNs et Nexter.

On peut voir que la lutte paye même si on est encore loin de compenser les départs massifs en retraite et donc de pérenniser nos savoir-faire, nos missions et activités.

2016 doit être l'année du rétablissement des bordereaux trimestriels, du « dégel » du point d'indice, de la suppression des abattements de zones, du rattrapage des sommes dues, de l'augmentation des pensions et de NAO dignes de ce nom.

2016 doit être celle de l'emploi stable et statutaire nécessaire pour assurer nos missions.

2016 doit être l'année de nouvelles conquêtes sociales avec une RTT à 32h hebdomadaire, une protection sociale digne de ce nom et d'un retour de l'âge de départ en retraite à 60 ans.

2016 doit être l'année d'une construction de paix durable pour plus d'égalités entre les peuples.

La FNTTE CGT vous présente, ainsi qu'à vos proches, ses meilleurs vœux de santé, de bonheur, de solidarité et de fraternité face à un gouvernement qui tourne définitivement le dos aux valeurs humanistes.